

## Giat Monitoring Dan Pendampingan Babinsa Tragah Dalam Penyaluran Bantuan UMKM

AHSAN - BANGKALAN.NAGORI.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 22:20



*Babinsa Koramil 0829-08/Tragah saat melaksanakan kegiatan monitoring dan pendampingan penyaluran Bantuan UMKM kepada Pedagang*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829 - 08/Tragah melaksanakan kegiatan monitoring dan pendampingan pemberian bantuan kepada para ibu pedagang di Desa Bajeman, Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan pada hari Senin (23/10/2023). Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.30 WIB hingga selesai di

Dusun Bangbatoh, Desa Bajeman, Kecamatan Tragah Kabupaten Bangkalan.



Kegiatan yang bertujuan untuk mendukung Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di wilayah tersebut ini merupakan bagian dari upaya dalam memperkuat perekonomian masyarakat pedesaan. Pemberian bantuan kepada para ibu-ibu pedagang ini diharapkan dapat membantu mereka dalam mengembangkan usaha mereka, sekaligus meningkatkan kesejahteraan keluarga.

Danramil 0829-08/Tragah, Kapten Inf Badrut Mutammam menyampaikan, "Alhamdulillah, wa syukurillah, dengan adanya rangkaian kegiatan tersebut, ini merupakan suatu komitmen yang sangat luar biasa, support dari pemerintah kepada masyarakat dengan perencanaan program yang sudah diturunkan, kami sudah sepiantasnya dan sepatutnya untuk mendukung program tersebut dan menjalankan dengan sebaik-baiknya. Sehingga apa yang menjadi tujuan dari pemerintah, yang menjadi target dari Pemerintah dapat terlaksana dengan baik" Tutur Danramil.

"Babinsa Koramil 0829-08/Tragah berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan positif seperti ini demi kesejahteraan masyarakat." Tuturnya.

Kedepan, Danramil 0829-08/Tragah berharap agar kegiatan tersebut (penyaluran bantuan, red) lebih masif lagi dan lebih maksimal lagi. "Karena tanpa perencanaan, mustahil ada hasil, tanpa perencanaan yang matang, tidak mungkin kesejahteraan akan muncul. Alangkah baiknya hal yang terencana. Inshaallah akan ada hasil yang maksimal. Demikian." Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan penyaluran Bantuan UMKM kepada ibu-ibu pedagang antara lain, Sekcam Kecamatan Tragah, Kasi PMD Kabupaten Bangkalan, Babinsa Koramil 0829 - 08/Tragah, Bhabinkamtibmas Polsek Traga, Kepala Desa Bajeman serta Ibu - Ibu penerima bantuan.

(Pendim\_0829)